
 
 
 
 
 
 

Verwaltungsausschuss: Nein

Wie lange läuft der Vertrag noch? Wurden diese Dienstleistungen ausgeschrieben?

Antrag oder Anfrage von Florian Beyer vom 18.09.2012

Eingang: Di. 18.09.2012 13:17

Typ: Anfrage

Einreicher: Florian Beyer

Fachausschuss: A6

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Rat: Nein

Telekommunikationsdienstleistungen. Welche Flatratevereinbarungen wurden getroffen?

Betreff: Telekommunikationsdienstleistung

Text: Über welchen Anbieter bezieht die Stadt Delmenhorst zur Zeit ihre


	Antrag



